

Comienza el 'I Seminario de Movilidad'

Sábado, 05 de Febrero de 2011 12:15, **Andrés Moraga**

Me gusta 4



Cedida.

ANTERIOR 1 of 2 SIGUIENTE

José Emilio Pérez, de 'MelillaconBici' dice que éste es el arranque oficial de la entidad.

"Una de nuestras pretensiones con la organización del I Seminario para la movilidad y espacio público sostenible en Melilla es llevar a cabo el arranque formal de nuestras peticiones además de recoger las necesidades de la ciudadanía melillense", comentó uno de los integrantes de la asociación 'MelillaconBici', José Emilio Pérez a 'El Faro' momentos antes de que se produjese la inauguración de esta actividad en la tarde de ayer en el Campus universitario de la ciudad.

En cuanto al objeto de la iniciativa, Pérez expuso que una de las necesidades de la población melillense es la formación en este tipo de temas, puesto que "la meta es informar a los interesados de las diversas posibilidades, a través de José Luis Cañavate, un experto en urbanismo, natural de Melilla, que se pueden desarrollar en la ciudad para que se dé la movilidad sostenible".

Una vez finalizada la presentación, Salvador Ramírez se encargó de exponer a los asistentes las percepciones de los melillenses acerca del uso y disfrute de este medio de transporte a lo largo de las últimas décadas.

El Centro de Iniciativas a la Cooperación y al Desarrollo (Cicode) de la Universidad de Granada en Melilla, a través de su delegado, José Luis Villena, explicó la realidad de algunos barrios y del disfrute del espacio público, porque, tal y como explicó Pérez, "no aprovecha de la misma forma el espacio un niño del colegio León Solá o del Juan Caro que el que reside en otra zona de Melilla".

Ejecutivo local

En referencia al Ejecutivo local, Pérez dijo que tanto la Consejería de Fomento como los demás responsables y encargados de este asunto, "son receptivos, escuchan y atienden nuestras peticiones", aunque por el momento no se ha llegado a ninguna solución concreta.

Algunas de las actividades que se llevarán a cabo durante el transcurso del año girarán en torno a jornadas formativas en colaboración con el Colegio de Arquitectos de la ciudad, algunas reuniones con la Consejería de Fomento, además de organizar una tercera edición del diálogo abierto con el Cicode.

La segunda jornada de este seminario, que tiene carácter eminentemente práctico, se desarrollará hoy, a partir de las 10:30 horas con una pedalada en la plaza multifuncional de San Lorenzo.

COMPARTIR ► 4

Añadir Comentario:

Usuario registrado

nombre contraseña

ENTRAR